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主な意見

次回の会議日程

5月2８日（金）１７：３０～

井草中学校大会議室

【協議事項】

・CS会議の実施方法や回数等の検討
・年間の予算・予算活用について
・学校経営方針について

【報告事項】

新型コロナウイルスの対応
部活動は通常の活動とするが、感染症対策を講じて実施
運動会は実施方法を検討している。
入学式は生徒代表の挨拶がとてもよかった。また、短縮した内容ではあったがよい雰囲気で行わ
れた。
保護者会での先生方の思いが伝わるよい内容だった。

【協議事項】

井草中学校　大会議室

傍聴者人数

出席者（学校）

松浦校長、野瀨会長、古谷委員、細田委員、眞田委員、矢向委員
出席者（委員）

小美濃委員、松本委員、磯委員、亀井委員

白川副校長

0人

会議内容（次第順）

【報告事項】

・会長あいさつ
　緊急事態宣言後の学校の取組について
・校長より
　入学式のお礼　学校体制について　新規採用職員4名加入　学校組織（校務分掌）について
　新型コロナウイルス対策
・委員より
　入学式に参加して　　　保護者会に参加して

・CS会議の運営：年9回　土曜日の公開日にもCS会議を実施
・年間の予算を確認し、学校運営協議会だよりや講師謝礼に活用していく。
・学校経営方針についての意見交換
　打ち上げ花火のような経営方針ではなく、学校教育目標や目指す学校像・生徒像を大切に教
育活動
　を地道に推進する。「学校評価を受けて、改善すべき点を精査して努力していく。」

学校運営協議会会議録

杉並区立井草中学校

白川浩

開催日時

開催場所　

令和3年４月27日（火i）１７：００～１８：３０

様式２


